

CLUBES

La americana HOK diseñará un Palau Blaugrana de 90 millones

Palco23
30 ene 2016 - 09:04

El FC Barcelona ha dado un nuevo paso en el mayor proyecto inversor de su historia y que, además, debe ser un pilar del negocio futuro. La entidad, que ya ha obtenido los permisos para construir el nuevo Miniestadi en la Ciudad Deportiva Joan Gamper, anunció ayer que el despacho HOK Architecture será el encargado de diseñar y dirigir la construcción del futuro Palau Blaugrana.

El club ha presupuestado las obras en unos 90 millones de euros, y el objetivo es que empiecen durante la temporada 2017-2018 y finalicen en la 2019-2020. Según el jurado, la propuesta de HOK, que se presentó en alianza con la catalana TAC Arquitectes, "destaca por el innovador concepto de palacio multifuncional, así como por su permeabilidad, flexibilidad y personalidad. De geometría orgánica, aporta una buena secuencia entre Palau, pista anexa, pista de hielo, y las instalaciones de la FCB Escola".



Diseño del interior del futuro Palau Blaugrana.

El diseño también cumple con los requisitos que exigía el Barça, de manera que la instalación dispondrá de capacidad para 10.000 espectadores para así cumplir con la normativa de la Euroliga. Además, habrá una pista auxiliar con un aforo de 2.000 personas para otras disciplinas con menos tirón de público y una pista de hielo. A nivel de servicios, se mejorará de forma considerable la accesibilidad y movilidad; además,

se dará un impulso a la facturación comercial con la creación de 18 palcos VIP y dos *skybars* con visión de pista (uno de ellos también será restaurante).

A nivel operativo, el diseño cumple con el deseo de que "la pista principal y la auxiliar se situaran al mismo nivel, y coincidieran con las áreas de vestuarios y servicios a los deportistas, que cada sección deportiva dispusiera de un ámbito propio y compacto que incluyera todas las dependencias necesarias". Por otro lado, se creará una ala de prensa de 200 metros cuadrados.

A la espera de que se ofrezcan nuevos detalles, el club presidido por Josep Maria Bartomeu ya ha avanzado que "el equipo ganador trabajará conjuntamente con los equipos técnicos del club y del Ayuntamiento de Barcelona para concretar y profundizar en la integración de las nuevas instalaciones con el resto del Espai Barça y de la ciudad".

Es el gran interrogante que queda por desvelar en un proyecto de 600 millones de euros y que aún debe contar con el visto bueno del consistorio que lidera Ada Colau. El plan supone levantar el nuevo Palau Blaugrana en los actuales terrenos del Miniestadi, mientras que la zona donde hoy se erige el polideportivo se transformaría totalmente junto a la ampliación del Camp Nou.

HOK y TAC Arquitectes

HOK Architecture, en opinión del jurado "es una de las firmas más importantes de Estados Unidos en cuanto a la arquitectura y la ingeniería". En su portfolio figuran proyectos como el American Airlines Arena de Miami, el Nationwide Arena de Ohio o el Stockton Arena, en California. Además, es una de las firmas que se ha unido al proyecto liderado por IBM para diseñar instalaciones deportivas que refuercen la experiencia del usuario.

Su socio en la alianza, Eduard Gascón de TAC Arquitectes y su equipo, no tiene un gran recorrido en la industria del deporte, ya que sobre todo se ha centrado en edificios de oficinas y equipamientos como el Centro Tecnológico de Manresa.